



CONFEDERACIÓN  
ESPAÑOLA DE  
FAMILIARES DE  
ENFERMOS DE  
ALZHEIMER  
Y OTRAS DEMENCIAS

## NOTA DE PRENSA

### CEAFA PRESENTA EL DÍA MUNDIAL DEL ALZHEIMER 2009

**Bajo el lema "No olvides. Hay Esperanza", la Confederación Española de Familiares de Enfermos de Alzheimer y otras Demencias (CEAFA) pide a las administraciones que impulsen la promoción y desarrollo de los recursos específicos de atención a personas con la enfermedad de Alzheimer, tal como se recoge en el artículo 24 de la Ley de la Dependencia**

**Madrid, 15 de septiembre de 2009.** D. Emilio Marmaneu, Presidente de la Confederación Española de Familiares de Enfermos de Alzheimer y otras Demencias, D<sup>a</sup>. María Isabel González, Directora Gerente del Centro de Referencia Estatal de Atención a Personas con Enfermedad de Alzheimer y otras Demencias de Salamanca, y D. Luis Aguilera, Presidente de la Sociedad Española de Medicina de Familia y Comunitaria, han intervenido esta mañana en la presentación del Día Mundial del Alzheimer 2009.

Con el lema escogido este año "No olvides. Hay esperanza", CEAFA quiere insistir en que se continúa avanzando en la investigación y búsqueda de una solución definitiva, desde el diagnóstico precoz hasta la erradicación de la enfermedad de Alzheimer, también conocida como "la epidemia del siglo XXI", ya que se prevé que la cifra de afectados se eleve hasta los 7 millones en las próximas décadas.

Del mismo modo, quiere hacer hincapié en la relevancia que está adquiriendo en los últimos años la figura del cuidador principal y en el papel prioritario que desempeña en el mantenimiento y mejora de la calidad de vida de la persona que padece Alzheimer, enfermedad, que ya figura entre las 10 principales causas de muerte en nuestro país.

Además, durante la presentación, se ha señalado que se percibe un aumento de la concienciación social con respecto a este problema global y un "giro" positivo en torno a la preocupación y tratamiento de la enfermedad por parte de las Instituciones europeas, como es el caso del Parlamento y Comisión Europea, y nacionales, con la creación del Ministerio de Sanidad y Política Social.

Por último, desde CEAFA se ha afirmado que, mientras no se encuentre una solución definitiva a esta enfermedad, la Confederación seguirá contribuyendo a mejorar la calidad de vida de las personas afectadas por la enfermedad, a quienes pone a su disposición la red de recursos socio-sanitarios de las Asociaciones confederadas. Por ello, también ha asegurado que exigirá a las administraciones un mayor celo en la aplicación efectiva y eficaz de la Ley de Dependencia, y, en particular, que impulsen, de acuerdo a lo previsto en la propia Ley, de una manera decidida y eficaz la promoción de los recursos específicos para la atención a las personas con la Enfermedad de Alzheimer.

**CEAFA trabaja desde 1990 para mejorar la calidad de vida de los afectados de Alzheimer y sus familiares. Está compuesta por 13 Federaciones Autonómicas y 6 Asociaciones Uniprovinciales que aglutinan alrededor de 300 Asociaciones Locales, y representan a más de 200.000 familias. Su Presidenta de Honor es S.M. la Reina Doña Sofía y en la actualidad su presidente, Emilio Marmaneu, preside a su vez la Asociación Iberoamericana de Alzheimer y la Alianza General de Pacientes.**

#### **Para más información:**

Cristina Losada Gil (Novacom Consultores de Comunicación)  
Tfno. 948 20 39 12 / 607 48 22 66  
E-mail: [cristina.losada@gruponovacom.com](mailto:cristina.losada@gruponovacom.com)

C/ Pedro Alcatarena nº 3 Bajo • 31014 Pamplona (Navarra)  
Tel: 902 17 45 17 • Fax: 948 26 57 39  
E-mail: [ceafa@ceafa.es](mailto:ceafa@ceafa.es) • Web: [www.ceafa.es](http://www.ceafa.es)

Sus datos de carácter personal forman parte de nuestro fichero, de conformidad con lo dispuesto en la Ley Orgánica 15/99, con la finalidad de hacer efectiva nuestra relación profesional. Los destinatarios de esta información únicamente serán los departamentos en los que se organiza CEAFA, garantizándole en todo momento la más absoluta confidencialidad. Si lo desea podrá ejercer su derecho de acceso, rectificación, cancelación y oposición, comunicándolo a CEAFA, calle Pedro Alcatarena, 3 bajo – 31014 Pamplona (Navarra).

